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Betreff:  
 
Situation nach der Verlegung der Sportplätze im Stadtzentrum 
 
Beschlussvorschlag/Fragestellung:  
 
1. 
Die Verwaltung berichtet im Ausschuss über die Vorstellungen der Verwaltung, wie die 
Planungen für die zukünftigen Gestaltung der Sportstätten im Zentrum der Stadt 
aussehen. 
 
2. 
Der Ausschuss beauftragt die Verwaltung, einen Vorschlag zur Realisierung von zwei 
Kunstrasenplätzen zu erstellen. Um eine Entscheidungsgrundlage zu erhalten soll 
ebenfalls eine Kostenkalkulation erarbeitet werden, in der die Unterschiede zu Rasen-, 
bzw. zu Tennenbelagplätzen und mögliche Kombinationen erkennbar werden. In dieser 
Kalkulation sind selbstverständlich auch die Folgekosten der einzelnen Plätze 
aufzuführen. 
 
 
Problembeschreibung/Begründung:  
 
Durch die Absicht, die Sportplätze im Zentrum der Stadt zu verlegen, wird es Zeit sich als 
Fachausschuss mit der Thematik intensiv zu beschäftigen. 
 
Nach den bisherigen Plänen besteht die Absicht, zwei neue Plätze zu errichten. Über 
deren Gestaltung ist aber noch nicht entschieden weder noch abschließend beraten 
worden.  
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Nach heutigen Erkenntnissen, könnten zwei Kunstrasenplätze die interessanteste Lösung 
darstellen. Kunstrasenplätze sind deutlich stärker nutzbar als Plätze mit anderen Belägen. 
Des weiteren können sie während des Jahres auch bei schlechter Witterung genutzt 
werden und dies bis in den Winter hinein. Sie sind auch deutlich kostengünstiger in der 
Pflege als Rasenplätze. 
 
Besonders bei den Fußball und Hockeyvereinen besteht ein hohes Interesse an der 
Gestaltung der Plätze. Vereine wie der VfR Hangelar und die SSG Sankt Augustin 
befürworten grundsätzlich Kunstrasenplätze. 
 
 
 
  gez. Marc Knülle    Heinz-Willi Schäfer 


